



開町80周年記念行事

200人の歓喜の歌声がまちに響く



ロベルト・ベッシン作「クマゲラ」

開町80周年を祝う記念式典は、平成7年10月26日、中央公民館で行われました。町民憲章朗読のあと開拓先人の霊に黙祷、式辞、顕彰に続いて21世紀への誓いが述べられました。

記念事業としては、2月町民憲章推進大会において「町の鳥」としてクマゲラを制定。人間ばん馬イラストの入った「広告つき葉書」の発行。9月27日、置戸出身佐々木梅治が主演を演じた劇団民芸の「星の牧場」公演。ベートーベン作曲の第9を歌う会を結成して200人が猛練習を続けて、11月26日札幌交響楽団をバックに声高らかに歌いあげた「第9の夕べ公演」で盛り上がりました。

また、置戸産ワインハーフサイズを全戸に配布し、目でみるオールカラー「記念要覧」も全戸に配って80年の歴史を振り返ったほか、協賛事業としてNHKふるさと愉快亭「小朝が参りました」の公開録画、パークゴルフ記念大会、ソフトテニス記念大会、第30回記念家畜共進会、ライオンズチャーターナイト30周年記念大会、おけと湖水まつり、第10回もっと馬力だすべえ祭、動く広報施設めぐり、第27回町民駅伝競走記念大会、天地真理、チャック・ウイルソンが出演した人間ばん馬開町80周年記念大会が行われました。

(参照『続置戸町史』※文中人名敬称略)



ごみの不法投棄は犯罪です

道路・山林・河川・空き地などへのごみの不法投棄が後を絶ちません。そのほとんどが一般廃棄物の不法投棄であり、家庭から排出されるごみです。不法投棄をする人は「分別が面倒だからその辺に投げよう」という軽い意識なのかもしれませんが、ごみの不法投棄は犯罪です。廃棄物の処理及び清掃に関する法律において「5年以下の懲役または1千万円以下の罰金」

という罰則が定められています。不法投棄は美しい環境を損なうだけでなく、周囲を不衛生にするほか、害虫の発生や、クマ・キツネを呼び寄せたり、有害物質による土壌・水質の汚染につながる恐れがあります。

もし、不法投棄の現場を目撃した場合は、捨てた人の特徴（車のナンバーなど）を確認し警察や役場町民生活課住民生活係（☎52-3315）まで通報してください。

ごみは町のルールに従い適正に処理しましょう。